
REQUERIMENTO  N.º407⁄2011.

Ementa:  em reiteração ao Requerimento nº 185⁄2011, solicitando informar qual a previsão do término 
das obras de infraestrutura do “Loteamento Industrial e Comercial Jathai, principalmente a conclusão da 
rede de saneamento básico.

 
 

Senhor Presidente: 

 
 

Considerando que  em resposta  ao  Requerimento  nº  185⁄2011,  através  do  Ofício  nº  619⁄2011-GAB, 
datado de 08 de junho do corrente  ano,  foi  informado que:  “  as  obras  restantes  no Loteamento  em 
questão serão concluídas em 90 (noventa) dias.” 

 

Considerando que  até a presenta data as obras de infraestrutura não foram concluídas pela Prefeitura. 

 

Considerando que  acelerar  as  obras  de  infraestrutura  no  Jathai,  como  água,  energia  e  saneamento 
básico  trará benefícios para a cidade. 

 

Considerando que esta  melhoria  irá  colaborar  com a  instalação  de empresas,  como por  exemplo,  a 
Martifer,  cuja obra obra está em fase de conclusão. 

 

Considerando que poderá contribuir para as negociações da Prefeitura com o proprietário do ferro velho  
da Rua José Teberga para a transferência do depósito ao referido local. 

 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado  ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Sr. João 
Antônio  Salgado  Ribeiro,  junto  a  Secretaria  de  Obras  e  aos  demais  Departamentos  competentes, 
solicitando informar qual a previsão do término das obras de infraestrutura do “Loteamento Industrial e 
Comercial Jathai, principalmente a conclusão da rede de saneamento básico.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 17 de  outubro  de 2011.

 
 

Vereador José Carlos Gomes – Cal-PTB


